

生徒指導だよい

2025年9月22日

夏休みモードから切りかえて、みなさんが毎日頑張っている姿が素敵です！さて、2学期は大きな行事が続きます！9月の生活目標「集団の絆を深めよう」についても、引き続き意識して過ごし、チーム鶴中で毎日を楽しんで過ごしていきましょう！

10月の生活目標

10月の生活目標は「互いに認め合おう」です。

9月の文化祭や新人大会、10月には運動会と、2学期は大きなイベントが続きます。1人では乗り越えられないからこそ、仲間の存在が大切ですね。「～が嬉しかったよ！」「～が助かったよ！」など、互いの頑張りを認め合い、集団をより団結させながら、確実に前へ進んでいきましょう！

今こそ、“集団（チーム）力”を高めるチャンス！！

集団で頑張らなければいけない「行事」がある2学期こそ、集団（チーム）力を高めるチャンスです！以下の重要ポイントを、みなさんが所属している集団に当てはめて考えてみましょう。「意識」をするだけで「行動」は変化していきますよ♪

重要ポイント！

①「心理的安全性」を高める！

→自分の意見を素直に言える、間違いを指摘し合える、困った時に助けを求められる等…
気兼ねなく自然とできる雰囲気が大切ですね♪

②成功も失敗も「認め合う」！

→結果よりも、やろうとした過程に対して前向きな声掛けが、新しいチャレンジを生みますね♪

③目標を意識した行動をする！

→「目標を達成するために、自分は～をする！」
逆を返せば、その行動は目標達成につながっているのだろうか…考える視点になりますね♪

私たちが所属している集団の例

家族、クラス、学年、
習い事、地域、共通の
趣味の集まり、仲良し
グループなど…
他にはどんな集団が
あるのか、考えてみま
しょう！

